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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dkfm. BAUER, Dr. STIX 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend Lücken bei der Erfassun9 statistischen Datenmaterials 

Der Staatssekret~r im Finanzministerium, Prof. Seidel, bem~ngelte in 
seinem Referat anl~ßlich der Enquete "Zur Lage der gewerblichen Klein-
und ~1ittelbetriebe" am 23. J~nner 1981 den Zustand, daß es zwar eine ;'" 
recht genaue Erhebung der Besch~ftigtenzahlen, der Wirtschaftsabteilungen, 
Investitionen,i'Produktionswerte und anderer DClten auf Betriebs- bzw. 
Arbeitsstättenbasis ~~be, daß aber eine statistische Erhebung und 
Auswertung dieser Daten auf Unternehmensbasis in österreich bish~r 
nicht durchgeführt worden sei, obwohl ein solches Unterfangen sehr 
a~ssagekräftig wäre. 

Die unterzeichneten Abgeordneten nehmen an, daß diese Aussagen des 
Herrn Staatssekret~rs im Finanzministerium, der auf eine langjährige 
Laufbahn als Wirtschaftsforscher zurückblicken kann, voll und ganz 
zutreffen. Weiters meinen die Anfragesteller, daß das Fehlen einer 
Unternehmensstatistik eine wesentliche Informationslücke darstellt, 
aus der wiederum Enlscheidungsschwierigkeiten bzw. Fehlentscheidungen 
wirtschaftspolitischer Art entstehen kennen. 

Die unterzeichnetc~ Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes
minister für Finanzen die 

A n fra 9 e : 

Welche konkreten Maßnahmen werden Sie ergreifen, um die statistische 
Datenerhebung, -auswertung und -veröffentlichung auf Unternehmens
basis zu erwirken? 
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